

Jalin Silaturahmi, Kpolres Sumbawa Barat Bukber Bersama Awak Media

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 20, 2023 - 09:25



Sumbawa Barat NTB - Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S.IK.M.IP Gelar Silaturahmi dan Buka Puasa bersama dengan awak media cetak dan online di Kabupaten Sumbawa Barat bertempat di Rumah makan sayang anak Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat pada rabu 19 april 2023.

Kapolres AKBP Heru Muslimin S.IK.M.IP yang didampingi oleh Wakapolres Sumbawa Barat Kompol Jamaluddin, S.Sos, Kasat Reskrim IPTU Abi Satya Darma Wiryatmaja, S, Tr, .K.S.IK. Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi Adirejo S.sos.

" Alhamdulillah dalam bulan ramadhan 1444 H kita bisa berkumpul bersama untuk bersilaturahmi dengan rekan media cetak dan online di Kabupaten Sumbawa Barat, semoga kita diberikan kesehatan dan panjang umur sehingga kita bisa menjumpai bulan Ramadhan yang akan datang," ucap AKBP Heru

Lanjutnya, terima kasih atas kerjasanya kepada rekan-rekan media yang sudah mempublikasikan kegiatan Polres Sumbawa Barat, dan saya mohon maaf kepada rekan-rekan media atas selama ini saya menjalankan tugas di Kabupaten Sumbawa Barat ada salah dan khilaf selama berinteraksi dengan rekan-rekan sekalian.

Kapolres AKBP Heru menerangkan terkait pengamanan Operasi Ketupat Rinjani 2023 yang akan dilaksanakan selama 14 hari yang melibatkan sebanyak 173 personil, pengamanan dilakukan ada di 4 Pos, Pos pengendali di Mapolres Pos Pelayanan berlokasi di terminal ,Pos Pelayanan bertempat di Kecamatan maluk dan Pos Terpadu bertempat di pelabuhan Poto Tano.

" Setrategi kami di posko tano bisa-bisa saja namun yang perlu diantisipasi yaitu pada arus balik, untuk sementara arus mudik yang antrian menyebrang yaitu di pelabuhan kayangan yang di dominasi kendaraan roda dua padat merayap," jelasnya

Kapolres menghimbau kepada para pemudik agar mengisi saldo kartu E-Money bisa dilakukan di Alfamart atau Indomart untuk pengguna jasa penyebrangan, namun di pelabuhan Poto tano juga menyediakan loket Tip Up untuk pengisian oleh ASDP guna mengantisipasi bagi pengguna jasa tidak membawa atau kehilangan kartu E money.

Selanjutnya perkenalan Kasat Reskrim Baru di Polres Sumbawa Barat IPTU Abi Satya Darma Wiryatmaja, S, Tr., K.S.IK yang menggantikan Kasat Reskrim AKP Hilmi M Prayugo SH. Sebelumnya IPTU Abi Satya Darma Wiryatmaja bertugas sebagai subid 3 krimsus Polda NTB. (Adb)